



ACTIVIDAD DE REFLEXIÓN N° 4 ¿Cómo afecta el coronavirus a la economía?

ASIGNATURA	DIFERENCIADO ECONOMÍA Y SOCIEDAD	UNIDAD 1	La economía como ciencia social.
PROFESOR/A	ANABELLA GARCÍA N.	Fecha :	/04 /2020
ESTUDIANTE		CURSO: 3° Medios	TIEMPO ESTIMADO:

OBJETIVO: *Comprender el desafío que significa para las economías el superar el momento económico del coronavirus.*

Cuando iniciamos el curso de Economía y Sociedad en el mes de marzo, todavía no se percibía lo que iba a ocurrir con el sars-2; pasado unas semanas todos de alguna manera nos hemos visto afectados por la pandemia. Desde hace mucho tiempo los teóricos señalan que uno debe preguntarse antes del por qué de las cosas, preguntarse el para qué, pues así proyectamos de mejor manera nuestro pensamiento y nuestras acciones para el futuro.

La pandemia afecta la economía doméstica, la de tu barrio, la de tu comuna, región, país, continente y al mundo entero. La clave está en no quedarse sólo en el momento sino diseñar estrategias para que, al término de ésta, se vean cambios profundos y beneficiosos para nuestra sociedad.

Así por ejemplo, la expansión del coronavirus ha limitado la producción de muchas empresas, ha afectado a los mercados y ha influido en la bajada de precio del petróleo.

La globalización ha transformado la relación entre las personas y su entorno: ahora lo local es global y lo global es local. Lo mismo sucede con la pandemia del coronavirus SARS-CoV-2, un tipo de virus que provoca resfriados comunes pero también puede desarrollar enfermedades más graves.

Durante los últimos días, la incertidumbre y el desconocimiento sobre la epidemia Covid-19 también ha llegado a los mercados de valores y economías de todo el mundo.

La dificultad para frenar la expansión de la epidemia ha obligado a los gobiernos a aplicar medidas extraordinarias, como cerrar edificios públicos, empresas y comercios, además de limitar la movilidad.

Como consecuencia se ha reducido la producción, el consumo y el turismo en la mayoría de países afectados. Y eso tiene consecuencias económicas.

Reforzar la economía para frenar el virus

Hoy en día existe una tarea que ocupa a todos los gobiernos del mundo y a Organismos internacionales como la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) además del Fondo Monetario Internacional (FMI) advierten de que la pandemia puede reducir el crecimiento económico mundial en 2020.

En una situación como esta, los Estados se ven obligados a inyectar grandes cantidades de dinero para que el sistema siga funcionando: por ejemplo, que las personas que se han quedado temporalmente sin trabajo sigan cobrando para poder pagar sus cuentas, o que las empresas que no pueden producir puedan pagar a sus trabajadores.

Otros países, como Francia, han anunciado que se suspende el pago del alquiler y de las facturas de la luz, gas o agua, mientras el propio Estado se hará cargo de pagar los créditos bancarios de la gente que no pueda asumirlos por culpa de la epidemia, pero no debemos olvidar que Francia es un país desarrollado.

ACTIVIDAD : Entregar un comentario personal de no más de media plana acerca del estado actual de nuestra economía y dos ideas que Usted pudiese comentar respecto del cómo se puede reactivar una economía luego de pasada la pandemia.